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В дипломной работе изучены теоретические основы ассортиментной 

политики, определены особенности ассортимента аптечной организации, 

проведен анализ ассортимента аптеки №29 ООО «Фарммаркет-плюс», 

выполнен анализ фармацевтического рынка Республики Беларусь, выявлены 

слабые места в политике формирования ассортимента исследуемой 

организации и разработаны рекомендации по оптимизации товарного 

ассортимента ООО «Фарммаркет-плюс». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

 

Research and development: the theoretical foundations studied range policy, 

identifies particular range pharmacy organizations, the analysis range pharmacy 

number 29 OOO "Farmmarket-plus", the analysis of the pharmaceutical market in 

the Republic of Belarus, revealed weaknesses in the policy formation and 

organization of the studied range of recommendations on optimization product 

mix, LLC "Farmmarket-plus." 

The author acknowledges the work that resulted in her settlement and 

analytical material correctly and objectively reflects the state of the process, and all 

borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological 

terms and concepts accompanied by references to their authors. 
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